

## RECONOCIMIENTO AL LEMIT COMO MIEMBRO SOCIO FUNDADOR DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE ASFALTO.

El pasado 7 y 8 de mayo se celebró el 80º aniversario de la Comisión Permanente del Asfalto (CPA) en la ciudad de Córdoba de la provincia de Córdoba. En la misma se desarrollaron conferencias por destacados especialistas a nivel nacional e internacional del ámbito académico y el sector productivo.

Durante el seminario se resumió la historia de la CPA por parte de su presidente, principalmente se destacó su rol de articular y vincular con los sectores públicos (entes de control y unidades académicas y científicas) y productivo (fabricantes de productos y constructores). Se abordaron temas vinculados fundamentalmente a la sostenibilidad de la infraestructura vial, el ciclo de vida en servicio, la huella de carbono y la nueva tendencia a restaurar el patrimonio vial existente como aporte a la sostenibilidad. Estos temas propician nuevos desafíos a desarrollar en el medio de nacional.

La CPA y el LEMIT, principalmente el área de Tecnología Vial, han mantenido durante estos 80 años una fuerte vinculación referida al desarrollo e innovación en la redacción y actualización de reglamentos y especificaciones de la Dirección de Vialidad Nacional y Provincial. Además, han compartido recursos humanos altamente calificados destacándose, entre tantos, el Dr. Agnusdei Jorge Oscar quien fue presidente de la CPA en varias oportunidades y miembro activo más de 40 años.

Como parte de las actividades se otorgaron reconocimientos a socios de la CPA y a los socios fundadores de la mencionada comisión que fueron impulsores de su creación en el año 1945, destacándose en este la participación de integrantes del LEMIT como Dr. Celestino Ruiz, Dr. Carriquiriborde, Dr. Alfredo Pinilla e Ing. Honorio Añon Suarez; cuya primera reunión de la comisión directiva se desarrolló en el LEMIT, 26 de abril de 1945.



